

“Das CaTho ist nicht  
mehr wegzudenken aus  
unserem Thomaeum-  
Alltag.”

Zitat Fr. Regh

Unterstützen Sie diese Tradition.  
Unterstützen Sie uns.  
Werden Sie Teil des CaTho-Teams.



Der Treffpunkt. Das Schülercafé.  
Bei uns schmeckt Schulfrühstück.

Bei Interesse bitte Mail an  
[schuelercafeCaTho@gmail.com](mailto:schuelercafeCaTho@gmail.com)

montags - freitags  
9:00 - 12:30 Uhr



CaTho  
Das Schülercafé im Thomaeum  
Am Gymnasium 1  
47906 Kempen



## Ihre CaTho-Mithilfe



### Warum wir Sie brauchen

Das Schülercafé ist eine eigenständige Einrichtung und finanziert sich selbstständig. Um hohe Qualität und Frische bei moderaten Preisen garantieren zu können, benötigen wir freiwillige Helfer\*Innen.

### Wie Sie mit uns zusammenarbeiten

Um den Aufwand für alle helfenden Hände so gering wie möglich, aber so gut wie nötig zu halten, gibt es das 2-Schichten-System im 14-tägigen Rhythmus. Wir planen in geraden und ungeraden Wochen mit täglich 2 Schichten (8:00 - 10:15 und 10:15 - 12:45).

### Was Sie tun können

Morgens nehmen Sie die Lieferung des Bäckers entgegen, bereiten Brötchen und Snacks zu und sind für den Verkauf unserer Produkte zuständig.



**Das CaTho ist nicht mehr wegzudenken aus dem Thomaäum-Alltag ... und deshalb brauchen wir Sie! Unterstützen Sie diese Tradition. Unterstützen Sie uns mit Ihrer Mithilfe und werden Sie Teil des CaTho-Teams.**

### Wieso eigentlich dem CaTho helfen?

Nicht nur Schüler\*Innen und Lehrer\*Innen, auch unsere Damen aus dem Sekretariat, Frau Regh und der Hausmeister genießen die herzhaften und süßen Leckrigkeiten für Zwischendurch.

Das vielseitige Angebot zu kleinen Preisen ist beliebt. Bei uns schmeckt frisches Schulfrühstück.

## Unsere CaTho-Geschichte



2005 entstand durch eine Arbeitsgemeinschaft mit der ehemaligen Lehrerin Frau Köhler das Schülercafé CaTho. Nach einem Jahr als Schülerfirma änderte sich das CaTho zu einem gemeinnützigen Verein um. Sieben Jahre leitete Ruth Sievert-Bauer ehrenamtlich daraufhin den Verein Schülercafé CaTho.

**Das damalige CaTho-Schülerteam der Schülerfirma wurde 2006 mit dem Thomaeer-Preis ausgezeichnet und die ehrenamtlichen Helfer\*Innen erhielten für Ihren engagierten Einsatz den Thomaeer-Ehrenpreis. 2012 bedankte sich die Stadt Kempen bei den ehrenamtlichen Mitarbeiter\*Innen für ihre großartige Mithilfe mit der Verleihung des Ehrenamtpreises.**



Ab 2013 übernahm Claudia Beyer die Leitung. Sie gab dem CaTho den Schliff und heutigen Ruf als leckeres, gesundes, abwechslungsreiches Schülercafé mit frisch zubereiteten Speisen.

Nach achtjährigem großem Engagement gab 2021 Frau Beyer den Staffelstab an eine neue Leitung weiter: Silvia Beyer und Christina Hommes van Bebber organisieren seit August 2021 den täglichen Ablauf und rund 45 Mitarbeiter\*Innen, die alle gemeinsam dafür Sorge tragen, dass das geliebte Schülercafé CaTho weiterhin hungrige Thomaeer-mägen füllen kann.

